

先月は雪が見られ子どもたちは大興奮。ベランダから手を伸ばし雪を触ろうとしていました。2 月は空気が一番冷たい月。どうしても室内遊びが中心になりがちですが、春はもうすぐそこまでき ています。元気いっぱい、外でも遊ぶ機会を積極的に設けたいと思います。

今年度は、インフルエンザなどの感染症が流行することなく元気に過ごすことができています が、油断することのないよう、手洗い、うがいに力をいれて、感染症対策を行っていきたいと思い ます。

## 

### ☆あと何日で発表会~???☆

あと、一週間で発表会当日。子どもたちは、口癖のように「あと何回寝たら?」と聞いてく るようになってきました。本番が楽しみな気持ち、少し緊張する気持ちなど、様々な気持ちでい るようです。歌「にじのむこうに」劇「さるかに合戦」をします。どちらも子どもたちが大好き な題材です。年中組になり、相談するということができるようになり、クラスのみんなで題材を 決めました。自分の意見が通らず、へこんでしまう姿も見られましたが、今では、みんな楽しく 発表会に向けて練習に取り組んでいます。去年と大きな違いは、子どもたちのセリフがあること です。セリフだけではなく、歌、踊り…と覚えることが沢山ありました。大人の心配を振り切る かのように、どんどん覚え、子どもたちから逆に「先生さっき間違ってたよ」と指摘されてしま うなんてこともありました。子どもたちの意欲には本当、驚かされました。当日は、24人全員 主役です。子どもたちのいきいきがんばっている姿を見て、 成長を感じてもらえればと思います。

#### ♪ Leat 's Tallk English ♪ ♪

先月からえいごであそぼうが始まりまし た。イギリス人の女性の先生と一緒に英語に 触れ楽しんでいます。この会では、ほとんど 日本語なしで過ごしています。先生の動き、 ジェスチャーなどをじっくり見て必死に理解 しようと取り組んできます。簡単な色、数 字、食べ物、YES、NO などの英語を話すこ とを楽しんでいる子、リズムにのってルンル ンで楽しんでいる子など、各々の楽しみ方を 見つけ意欲的に取り組んでいます。月2回の ペースで行われる予定です!これからも楽し みです!

# -\* ° 0 \*\*\* 0 ° 0 0 \*° 1-

#### 個人面談ありがとうございました!

お忙しい中、お時間を作っていただ 。 きありがとうございました。子どもた ちの一年の成長姿を振り返り、ついつ い、話しながら涙をこらえるのが必死 \* になってしまいました。

懇談会が中止になってしまいました ので、後日配布されるアンケートのご 協力もよろしくお願いいたします。

